



PRESSEMITTEILUNG

Neue Netzwerkpartner ab April 2015

Das Interesse und die Beteiligung am Netzwerk „Regeneratives Methanol“ wachsen ständig. Dem Netzwerk haben sich nun zwei weitere Partner angeschlossen, die wir Ihnen gern vorstellen. Zum einen das Zentrum für BrennstoffzellenTechnik (ZBT) als Netzwerkpartner, zum anderen das Methanol-Institut als strategischen Partner.

Das Zentrum für BrennstoffzellenTechnik (ZBT) ist ein anwendungsorientiertes, unabhängiges Entwicklungsinstitut mit über 100 Mitarbeitern. Gesellschafter ist die Universität Duisburg-Essen. Das ZBT ist als gemeinnützige GmbH organisiert, alleinige Geschäftsführerin ist seit 5. April 2012 Frau Prof. Dr. Angelika Heinzl. Arbeits- und Forschungsbereiche der ZBT sind die Brennstoffzellenindustrie. Das ZBT betreibt ein Prüflabor für Brennstoffzellentechnik (PBT). Es verfügt über eine flexible Labortechnik und moderne Mess- und Analysevorrichtungen zur Durchführung von Untersuchungen von Materialien, Komponenten und Verfahren.

Das Methanol-Institut ist ein international aktiver Fachverband zur weltweiten Förderung der Methanolindustrie. Dem Verband gehören führende Methanolproduzenten und Technologieunternehmen an. Es wurde 1989 gegründet und hat Büros in Singapur und Washington. Das Methanol-Institut betreibt eine intensive Lobbyarbeit mit der Zielstellung, effektive Lösungen für eine globale Methanolwirtschaft zu entwickeln, die Vorteile von Methanol zu publizieren und den besten wissenschaftlichen Kenntnisstand für öffentliche politische Debatten bereit zu stellen.

Wir freuen uns auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit.

www.regeneratives-methanol.de

Regeneratives Methanol - Ein Kompetenznetzwerk der EurA Innovation GmbH